

06 de abril de 2020
DM-113-2020

José Hernández
Representante AGUIA
Presente

Estimado José Luis:

Ciertamente estamos atravesando por una situación sin precedentes que impacta directamente la salud de los costarricenses y nuestro sector turístico en toda su amplitud, incluyendo desde luego al sector de guías y otros profesionales que como usted nos menciona, trabajan de forma independiente.

Quiero comentarle que nos ocupa y preocupa toda la industria turística y en esa perspectiva y ante la gravedad de la situación, se están haciendo grandes esfuerzos por parte del Gobierno para tratar de manejar esta crisis con una serie de medidas tanto para apoyar a los trabajadores como a las empresas. Sobre el particular les recomiendo seguir las charlas virtuales que está organizando el ICT junto con otros Ministerios e Instituciones con el fin de informar al sector sobre las medidas que está implementando el Gobierno en apoyo al sector empresarial. Estas charlas las transmitimos en el perfil oficial de la institución en la red social Facebook:
<https://www.facebook.com/InstitutoCostarricensedeTurismoOficial>

Son momentos complicados para el turismo de nuestro país que demandan que todos hagamos nuestro mejor esfuerzo para sobrepasar y salir de esta crisis sin precedentes de la mejor manera posible. Con la firme esperanza en el futuro le extendemos nuestro saludo.

Atentamente,

MBA Maria Amalia Revelo
Ministra de Turismo